

Je pensais que Jean Claude ROCH et moi-même pouvions débattre sereinement.

Il se livre à des attaques indignes de sa fonction et il ternit l'image de la CCI.

Il dénigre mes colistiers qui sont respectables et dynamiques.

Qu'est-ce qui passe ? Il y a du désarroi ?

IMPLANTATION D'ENTREPRISES

M. ROCH prétend que les CCI ne peuvent pas attirer des nouvelles activités, que ce n'est pas leur initiative.

Pourtant, en 2004 M. ROCH promettait l'implantation du *SKYLANDER* et 600 emplois ; Il l'avait mis sur sa profession de foi pour se faire élire.

Comme il n'a pas été suffisamment convaincant, le *SKYLANDER* s'est implanté en Lorraine : dommage pour les sous-traitants aéronautiques du département.

Nous avons avancé des exemples réussis de CCI dont celle de Valenciennes qui a attiré *TOYOTA*. Il y en a de nombreux autres.

LA DEFENSE DU COMMERCE TRADITIONNEL

M. ROCH dit : « je me bats depuis 20 ans pour que vivent les centres villes ». C'est risible. Un seul exemple (il y en aurait de plus cruels) depuis le mois d'août, M. ROCH sait que les soldes à Pau auraient lieu 1 semaine avant celles des hautes Pyrénées mais il n'a pas jugé opportun de demander la même dérogation et il faut que ce soit les commerçants eux-mêmes qui fassent des pétitions pour tenter de l'obtenir.

LE PARC DES EXPOSITIONS

Malgré le dénigrement de M. ROCH, ne lui en déplaise, nous connaissons parfaitement les tenants et les aboutissants du Parc Expo. de la SEM et de l'appel d'offre lancé par la Mairie de Tarbes.

M. ROCH a un projet de Palais des Congrès.

Ne lui en déplaise, nous aussi et nous avons fait appel à des experts pour assurer les recettes et le succès du Parc Expo. et du Palais des Congrès à construire.

Je vous en dirai plus prochainement.

M. ROCH se met en avant pendant la Foire de TARBES avec le village artisanal et l'artisanat Marocain.

Nous préférerions que dans l'avenir les exposants des H.P. fassent de bonnes affaires plutôt que de se sentir roulés dans la farine.

PERTE AEROPORT

M. ROCH dit qu'il a bien géré l'aéroport.

Un constat : Pau dessert 12 destinations françaises et européennes en direct.

Il y a 20 ans son aéroport comptabilisait la moitié des passagers de Tarbes-Lourdes-Pyrénées, aujourd'hui 3 fois plus.

Je déplore que M. ROCH ait perdu la gestion de l'aéroport ; Si elle avait été plus dynamique, le choix aurait peut-être été différent.

Les prédécesseurs de M. ROCH ont construit la CCI telle qu'on la connaît aujourd'hui ainsi que cet aéroport formidable. Ils allaient de l'avant.

Pour M. ROCH, on cherche...

Après 20 ans, M. ROCH veut continuer. Nous, nous voulons changer.

Pour ce qui nous concerne, nous restons déterminés à conduire un débat digne et nous maintenons nos positions pour générer de l'activité économique, repartir de l'avant, donner un nouvel élan.

Nous voulons être proches de tous les entrepreneurs et les servir humblement et concrètement.

Le passé n'est pas très glorieux.

Maintenant parlons de l'avenir.